



Berne, 5 décembre 2019

Le PS dit OUI à une protection contre les discriminations le 9 février 2020

Chères et chers journalistes,

Chaque jour, des personnes gays, lesbiennes et homosexuelles subissent des attaques physiques sur la base de leur identité sexuelle. Ces actes sont punissables par la loi, mais la haine et l'incitation à la violence qui souvent les précèdent ne le sont pas. En 2013 déjà, le PS a déposé une initiative parlementaire pour demander la pénalisation de l'incitation à la haine et des discriminations sur la base de l'identité sexuelle. Le Conseil national a donc approuvé l'extension de la loi pénale antiraciste à la protection des personnes homosexuelles et bisexuelles en décembre dernier. Le Parlement a malheureusement échoué à protéger de la même façon les personnes transgenres et intersexes, mais cette modification de la loi reste un pas important pour la protection de nos minorités.

L'UDF et les Jeunes UDC ont cependant déposé un référendum sur lequel nous serons amené à voter le 9 février. Le PS Suisse, aux côtés de la maire de la ville de Zurich, présentera aux médias pourquoi nous soutenons un OUI clair pour la tolérance et contre la haine. Nous vous invitons donc :

Lundi 9 décembre, à 13h30

Salle de conférence au centre des médias du Palais fédéral, Bundesgasse 8-12, à Berne

Les personnes suivantes participeront à la conférence de presse :

- **Corine Mauch**, présidente de la Ville de Zürich
- **Angelo Barrile**, conseiller national (ZH)
- **Gaël Bourgeois**, chef du Groupe socialiste et gauche citoyenne à la Constituante (VS)
- **Antonia Iten**, activiste queer* féministe

En nous réjouissant de vous accueillir à cette conférence de presse, nous vous adressons nos salutations les meilleures.

Questions et renseignements : **Gaël Bourgeois**, porte-parole adjoint du PS Suisse, 078 685 48 48

Parti socialiste suisse

Theaterplatz 4

CH - 3001 Berne

Téléphone 031 329 69 69

presse@pssuisse.ch

www.pssuisse.ch